

Agradecimientos

El Dr. Martín Rotella junto a su padre, el Dr. Dionisio Ricardo Rotella



A l *Creador*, mi guía en la vida, y a la *Virgen*. A mis padres, que priorizaron valores y educación en mi crianza, mostrándome siempre el camino más correcto, no así el más fácil.

A mi padre, el *Dr. Dionisio Ricardo Rotella*, a quien recuerdo cada día. Fue un apasionado por su vocación de curar, siempre me solía decir que ser médico no era un trabajo sino un privilegio, un verdadero arte y que el consultorio era su escenario; sin duda de él heredé mi amor por la medicina, recordando en cada uno de mis actos médicos sus palabras y muchas veces hasta sus praxis y modismos, confirmando una vez más que el ambiente marca muchas de nuestras conductas.

A mamá, *Graciela Rodríguez*, una persona especial en mi vida, historiadora e investigadora, siempre fomentando nuestro crecimiento.

A mi hermana *Lorena*, ejemplo de empuje, siempre innovando y creando.

A mi adorada esposa *Florencia*, mi gran compañera de vida, quien me acompaña en cada uno de mis proyectos, aunque muchas veces implique rescindir tiempo juntos. Ella es la persona que organiza y hace más fácil cada uno de mis días, sin duda mi complemento.

A mis hijos *Isabella* y *Felipe*, mis dos motores que me dan fuerzas cada día para no parar.

A mis maestros y mentores que desinteresadamente compartieron sus conocimientos, abriéndome puertas y tendiéndome puentes. Guardo un grato recuerdo del centro donde realicé mi *Fellow en Fertilidad*, donde tuve la suerte de contar con la sabiduría de reconocidos expertos, sin duda de los mejores, pioneros de la fertilidad argentina.

Un reconocimiento especial a otro referente en mi vida, que en el 2020 se adelantó con su partida, mi amigo, maestro y profesor, el *Dr. Alejandro Hakim*; sin duda, con sus genialidades y ocurrencias me recordaba a mi padre. Desde mis inicios como médico residente me aconsejó y, a mi muy temprana edad, me invitó (allá por el 2007) a formar parte de una nueva sociedad, su sociedad *Asociación Argentina de Controversias en Obstetricia y Ginecología (AACOG)*. Con él empe-

zamos a viajar difundiendo esa que ya se había convertido en *nuestra* sociedad, y que con el paso de los años se posicionó entre las más representativas en dicha disciplina dentro de la Argentina. Mi querido amigo abrió caminos, consiguió cuanto se propuso en su carrera, llegando a ser el presidente de la *Sociedad de Obstetricia y Ginecología de Buenos Aires (SOGIBA)*, la más importante de nuestra especialidad.

Agradezco también a mis amigos y colegas que confiaron en este proyecto y me acompañaron como autores de los muchos capítulos que conforman el primer volumen de esta colección, ya que sin ellos este sueño no sería posible. Su elección no fue sólo por sus conocimientos y trayectoria científica, sino por un valor mucho más importante: su calidad humana. Así también a quienes enviaron otros aportes científicos y testimoniales al tema y que no se encuentran en el presente volumen, pero formarán parte del próximo, ya en preparación.

Y muy especialmente a todas aquellas pacientes y esposos que compartieron sus historias, siendo sus relatos una herramienta de ayuda para la gran cantidad de mujeres, hombres y parejas que perseveran cada día para lograr su sueño, convertirse en padres.

A nuestros patrocinadores y auspiciantes, sin los cuales este libro no hubiera sido posible.

Por último, al maravilloso equipo que durante más de un año trabajó para concretar este proyecto, grandes profesionales y personas: nuestra asistente de edición y entrevistadora *Silvia Esquivo*, amiga y paciente, y nuestro escritor y editor, apasionado por su trabajo, *Alejandro Margulis*, co director de la *Agencia Ayesha de Servicios Culturales y Literarios* junto a la *Dra. Analía González*.



Dr. Martín Rotella